

LE SOCIALISME

Le 18 novembre 2023

Rien n'a changé en 75 ans, pire, tous les Etats occidentaux (et pas seulement) sont devenus des vassaux de Washington.

J-C – Les Etats-Unis font régner un régime de terreur sur le monde qu'aucun Etat n'ose dénoncer et combattre.

C'est en partie ce constat qui m'a amené à publier une déclaration. Personnellement je n'ai jamais manifesté la moindre illusion dans les Brics11, la Russie ou la Chine pour s'opposer à l'impérialisme américain, encore moins les pays de l'UE.

Le massacre en direct d'une population composée à 50% d'enfants n'a pas été suffisamment pour modifier les positions adoptées par l'ensemble des chefs d'Etat envers les Etats-Unis, aucun n'a osé les affronter, pour faire diversion certains ont annoncé rompre « temporairement » leurs relations diplomatiques avec Israël ou ont rappelé symboliquement leur ambassadeur, d'autres ont tenu des propos virulents envers Netanyahu tout en réaffirmant dans la foulée leur soutien à l'Etat sioniste génocidaire, autant dire que tous tremblent par crainte de représailles économiques ou militaires qui les déstabiliseraient.

Bref, on croirait les lignes ci-dessous destinées aux 57 chefs d'Etat ou de gouvernement qui étaient présents à Riyad le 11 novembre dernier au sommet conjoint de la Ligue arabe et de l'Organisation de la coopération islamique (OCI) sur la question de Gaza.

Elles furent écrites en 1949 par Gabriel Baer à propos de la première guerre (15 mai 1948) ayant impliqué Israël et les pays arabes de la région.

- Mais la guerre palestinienne a aussi prouvé une chose, à savoir la dépendance totale de la bourgeoisie et des chefs féodaux du Moyen-Orient envers l'impérialisme, leur impuissance à diriger même la moindre lutte contre l'impérialisme et leur incapacité totale à surmonter le particularisme et l'esprit de clocher.

Pour les États-Unis, Netanyahu est la version israélienne de Zelensky en Ukraine. Nous sommes dans la grande stratégie

Extrait.

Israël est un porte-avions débarqué au Proche-Orient. Israël est le point de départ de l'Amérique pour contrôler le Proche-Orient...

Les États-Unis ont toujours considéré Israël comme simplement leur base militaire étrangère... Lorsque l'Angleterre a adopté pour la première fois la loi stipulant qu'il devrait y

avoir un Israël, la Déclaration Balfour, c'était parce que la Grande-Bretagne voulait contrôler le Proche-Orient et ses approvisionnements en pétrole...

Et puis, bien sûr, lorsque Truman est arrivé, l'armée a immédiatement vu que l'Amérique remplaçait l'Angleterre à la tête du Proche-Orient...

...du côté des États-Unis, ce n'est pas Israël la queue qui remue le chien américain, bien au contraire. Vous avez mentionné que l'Amérique soutient Israël. Je ne pense pas que l'Amérique soutienne Israël du tout, ni la plupart des Israéliens, ni la plupart des démocrates.

L'Amérique soutient Netanyahu. Elle soutient le Likoud, pas Israël. La majorité des Israéliens, et certainement les Israéliens non religieux, qui constituent le noyau de la population d'Israël depuis sa fondation, s'opposent au Likoud et à sa politique.

Et l'avantage d'avoir une personne aussi désagréable, opportuniste et corrompue que Netanyahu, qui est inculpé pour pots-de-vin et corruption, c'est précisément que toute l'attention du monde entier est maintenant consternée par les attaques en cours à Gaza, qu'ils ne pensent pas à blâmer les États-Unis.

Ils accusent Israël. Ils en accusent Netanyahu et Israël, alors que ce sont les États-Unis qui envoient des avions chargés de bombes et d'armes. Il y a 22 000 mitrailleuses, des armes automatiques, dont la vente est interdite aux États-Unis, et que l'Amérique envoie aux colons pour qu'ils les utilisent en Cisjordanie.

Il y a donc un semblant de bon flic et de méchant flic.

Blinken dit à Netanyahu que lorsque vous bombardez des hôpitaux, assurez-vous de le faire conformément aux règles de la guerre. Et lorsque vous tuerez 100 000 enfants de Gaza, assurez-vous que tout cela soit légal et en pleine guerre. Et lorsque vous parlez de nettoyage ethnique et d'expulsion d'une population, assurez-vous que tout cela est légal.

Bien sûr, les règles de la guerre ne sont pas respectées, et des crimes de guerre sont commis, mais les États-Unis font semblant de dire à Netanyahu et au gouvernement israélien d'utiliser des bombes plus petites. Soyez plus doux lorsque vous bombardez les enfants à l'hôpital, alors qu'en réalité tout cela n'est que pour le spectacle.

Les États-Unis essaient de dire : eh bien, nous sommes là uniquement pour aider un allié. Le monde entier a remarqué que les États-Unis disposent désormais de deux porte-avions en Méditerranée, juste au large des côtes du Proche-Orient, et d'un sous-marin atomique près du golfe Persique.

Pourquoi sont-ils là ? Le président Biden et le Congrès déclarent que nous n'aurons pas de troupes américaines combattant le Hamas à Gaza. Nous n'allons pas nous impliquer. Eh bien, si les troupes ne veulent pas s'impliquer, pourquoi sont-elles là ?

Eh bien, nous savons ce que font les avions américains. Hier, ils ont bombardé un énième aéroport et un dépôt de carburant en Syrie. Ils bombardent la Syrie. Et il est très clair qu'ils ne sont pas là pour protéger Israël, mais pour combattre l'Iran.

À maintes reprises, les journaux américains, lorsqu'ils parlent du Hamas, disent que le Hamas agit au nom de l'Iran. Quand on parle du Hezbollah et qu'il y aura une intervention du Liban contre le nord d'Israël, ils prétendent que le Hezbollah est la marionnette de l'Iran.

Chaque fois qu'ils parlent d'un dirigeant du Proche-Orient, ils prétendent que tous ces dirigeants sont des marionnettes de l'Iran, tout comme en Ukraine et en Europe centrale, ils parlent de la Hongrie et d'autres pays comme étant tous des marionnettes de Poutine en Russie.

En réalité, leur objectif est que l'Amérique n'ait pas à se battre pour protéger l'Ukraine. Il s'agit de se battre pour que le dernier Ukrainien soit épuisé afin d'épuiser l'armée russe. Eh bien, cela n'a pas fonctionné.

Eh bien, c'est la même chose en Israël.

Si les États-Unis poussent Israël et Netanyahou à l'escalade, à l'escalade, à l'escalade, à faire quelque chose, cela amènera Nasrallah à finalement dire : ok, nous n'en pouvons plus. Nous intervenons et aidons à sauver les Gaziens et surtout à sauver la Cisjordanie, où se déroulent de nombreux combats. Nous allons entrer.

Et c'est alors que les États-Unis se sentiront libres d'agir non seulement contre le Liban, mais aussi en passant par la Syrie, l'Irak contre l'Iran.

Ce que nous voyons aujourd'hui à Gaza et en Cisjordanie n'est que le catalyseur, le déclencheur : les néoconservateurs se disent : nous n'aurons jamais une meilleure chance que celle que nous avons actuellement de conquérir l'Iran.

C'est donc là le point de l'épreuve de force : l'Amérique veut contrôler le pétrole du Proche-Orient, et en contrôlant le pétrole du Proche-Orient, en le plaçant sous le contrôle américain, elle peut contrôler les importations d'énergie d'une grande partie du monde.

Et par conséquent, cela donne aux diplomates américains le pouvoir de couper le pétrole et le gaz et de sanctionner tout pays qui tente de devenir multipolaire, tout pays qui tente de résister au contrôle unipolaire américain.

La lutte de Netanyahou contre Gaza est utilisée comme prétexte pour que l'Amérique y déplace ses navires de guerre, ses sous-marins, et bombarde, avec Israël, l'aéroport syrien afin que les Syriens ne puissent pas acheminer d'armes ou tout autre type de soutien militaire vers le Liban, à l'ouest, ou l'Iran, à l'est.

Il est donc évident que tout ce à quoi nous assistons vise en quelque sorte à adoucir l'opinion publique sur le fait que, tout comme nous avons dû envahir l'Irak à cause du 11 septembre, nous devons maintenant enfin nous battre et détruire les raffineries de pétrole de l'Iran et de leurs instituts scientifiques et de tous les laboratoires où ils effectuent des recherches atomiques.

Et l'Iran en est conscient. La semaine dernière, la presse télévisée iranienne a déclaré que leur ministre de la Défense avait déclaré que s'il y avait une attaque contre l'Iran, que ce soit par

Israël ou par n'importe qui d'autre, les États-Unis et leurs bases étrangères seraient durement touchés.

L'Iran, la Russie et la Chine ont tous considéré la situation à Gaza non pas comme s'il s'agissait d'une action israélienne, mais comme s'il s'agissait d'une action américaine. Ils voient tous très bien que tout tourne autour de l'Iran, et la presse américaine dit seulement que lorsqu'elle parle de Gaza, du Hamas, du Hezbollah ou de tout autre groupe, c'est toujours l'outil iranien tel ou tel.

Ils diabolisent l'Iran de la même manière que les néoconservateurs ont diabolisé la Russie pour préparer l'Amérique à déclarer une guerre «*non déclarée contre l'Iran*». Et ils pourraient même déclarer la guerre.

Hier soir, le 8 novembre, les républicains ont tenu leur débat présidentiel sans Trump, et Nikki Haley a dit : vous savez, nous devons combattre l'Iran, nous devons le conquérir. Et DeSantis de Floride a dit : oui, tuez-les tous. Il n'a pas dit de qui il s'agissait. Était-ce le Hamas ? Était-ce tous ceux qui vivent à Gaza ? Était-ce tous les Arabes du Moyen-Orient ?

Et nous assistons ici vraiment à quelque chose qui ressemble beaucoup aux Croisades. C'est un véritable combat pour savoir qui va contrôler l'énergie, car, encore une fois, la clé, si vous pouvez contrôler le flux mondial d'énergie, vous pouvez faire au monde entier ce que les États-Unis ont fait à l'Allemagne l'année dernière en faisant exploser le Pipelines NS2.

Vous pouvez paralyser son industrie, son industrie chimique, son industrie sidérurgique, n'importe laquelle de ses industries à forte intensité énergétique, si les pays n'acceptent pas le contrôle unipolaire américain. C'est pourquoi il veut contrôler ces zones.

Eh bien, le joker ici est l'Arabie saoudite. Eh bien, dans deux jours, je pense que le président iranien se rendra en Arabie saoudite, et nous verrons ce qui va se passer.

Mais l'Arabie saoudite estime que, même si son rôle est clé, elle pourrait simplement dire que nous n'exporterons pas davantage de pétrole tant que l'Amérique ne se retirera pas du Proche-Orient. Mais toutes les économies monétaires de l'Arabie saoudite sont investies aux États-Unis.

Les États-Unis tiennent le monde en otage, non seulement en contrôlant leurs ressources pétrolières, gazières et énergétiques, mais aussi en contrôlant leurs finances. C'est comme si vous aviez votre argent dans une banque mafieuse ou dans le fonds commun de placement de crypto-monnaie de Bankman-Fried. Ils peuvent en faire ce qu'ils veulent.

<https://reseauinternational.net/pour-les-etats-unis-netanyahou-est-la-version-israelienne-de-zelensky-en-ukraine-nous-sommes-dans-la-grande-strategie/>

Les Etats-Unis exportent leur modèle de société criminelle et dégénérée dans le monde entier.

"Enfants soldats", habitations détruites: escalade dans la guerre des gangs en Suède - AFP/BFMTV 17 novembre 2023

Depuis plusieurs années, la Suède est confrontée à une vague de violences inédites. Fusillades commises par des "enfants soldats", immeubles détruits par des engins artisanaux, parents devenus cibles de règlements de compte et matinales d'information ouvrant sur le nombre de morts qui s'accumule : des événements devenus réguliers dans ce royaume à la réputation habituellement calme.

La guerre entre bandes criminelles pour le contrôle du trafic de drogues et d'armes, qui sévit depuis presque dix ans, a franchi un nouveau cap en 2023 car elle touche désormais les proches des membres de bandes et fait des "victimes collatérales", parmi lesquelles des enfants.

Depuis le début de l'année, la police suédoise dénombre 314 fusillades qui ont fait 47 morts. En 2016, elle recensait 25 fusillades et 7 morts. AFP/BFMTV 17 novembre 2023

Le modèle sioniste s'exporte aussi.

La Finlande ferme ce vendredi soir ses postes-frontières avec la Russie - RFI 17 novembre 2023

Les derniers développements de la guerre en Palestine occupée.

- Nouveau bilan des victimes dans la bande de Gaza : 12.000 martyrs dont 5.000 enfants, 3300 femmes et plus de 3750 disparus sous les décombres, dont 1800 enfants

Guerre à Gaza : l'Afrique du Sud saisit la CPI contre Israël - aa.com.tr 17 novembre 2023

L'Afrique du Sud a déposé jeudi une plainte auprès de la Cour Pénale Internationale (CPI) contre le gouvernement israélien, ont rapporté vendredi des médias locaux et africains.

Le président Sud-africain, Cyril Ramaphosa à l'origine de cette saisine exige une action de la Haye face aux crimes de guerre commis à Gaza par les offensives israéliennes, précise la chaîne Africanews sur son site.

Par ailleurs, l'ANC a d'ores et déjà apporté son soutien à une motion parlementaire en cours sur la fermeture de l'ambassade d'Israël et la suspension de toute relation diplomatique avec Israël jusqu'à ce que ce pays accepte un cessez-le-feu et s'engage dans des négociations

contraignantes, facilitées par l'ONU, rappelle le même média précisant que la motion parlementaire a été présentée par les Combattants pour la liberté économique un parti d'opposition.

L'Afrique du Sud a rappelé tous ses diplomates d'Israël au début du mois, indique encore Africanews.

Le 9 novembre dernier, trois organisations palestiniennes, ONG PCHR, Al-Haq et Al Mezan avaient demandé à la CPI « *de délivrer rapidement des mandats d'arrêt contre les personnes soupçonnées de ces crimes au sein de l'appareil politique, militaire et administratif* » israélien. Les ONG dans leur plainte citent le président Isaac Herzog, le Premier ministre, Benyamin Netanyahou, et le ministre de la Défense, Yoav Gallant, note la même source. aa.com.tr 17 novembre 2023

Israël commet un génocide contre les Palestiniens (rapporteurs de l'Onu) - aa.com.tr 17 novembre 2023

Israël commet un génocide en raison de ses graves violations à l'endroit des Palestiniens dans la bande de Gaza, ont souligné ce jeudi des rapporteurs de l'Onu.

C'est ce qui ressort d'une déclaration commune signée par 33 rapporteurs de l'ONU à propos des attaques israéliennes contre les Palestiniens. aa.com.tr 17 novembre 2023

UNRWA : "Gaza semble avoir été frappée par un tremblement de terre" - aa.com.tr 17 novembre 2023

L'Office de secours et de travaux des Nations unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient (UNRWA) a déclaré qu'il y avait eu les destructions à Gaza semblent être causées par un tremblement de terre, sauf qu'elles ont été causées par l'homme et auraient pu être totalement évitées.

La directrice des médias de l'UNRWA a confirmé le déplacement d'un très grand nombre de Palestiniens, et que le nombre est le plus important depuis 1948. Elle a fait savoir que "*Les gens sont contraints de migrer en masse sous nos yeux, et tandis que certains se souviennent de leurs traumatismes du passé, d'autres sont témoins des traumatismes de leurs ancêtres*".

Touma, responsable de l'ONU, a rapporté qu'environ 800 000 personnes ont trouvé refuge dans les installations de l'UNRWA (à Gaza).

"*Les régions du nord, du sud et du centre de Gaza ne sont pas considérées comme sûres. Il n'y a aucun endroit sûr à Gaza et 103 employés des Nations unies qui n'ont rien à voir avec ce conflit ont perdu la vie*", a-t-elle ajouté.

Pour sa part, Abir Atifa a déclaré que les gens risqueraient de mourir de faim en raison de la surpopulation et des conditions de vie insalubres dans les refuges.

Elle a souligné que le montant de l'aide arrivée à Gaza ne couvre que 10 % des besoins alimentaires, soulignant que l'ensemble de la population de Gaza a besoin d'aides alimentaires. aa.com.tr 17 novembre 2023

France occupée (Vigipirate et Sentinelle)

Avec qui Macron gouverne-t-il ? Comment peut-il encore gouverner ? Réponse : Grâce à un consensus du PCF au RN.

Un référendum sur l'immigration n'est "*plus à l'ordre du jour*", selon les participants à la rencontre organisée par Emmanuel Macron à Saint-Denis - AFP/francetvinfo.fr 17 novembre 2023

"*Il n'y aura pas de référendum sur l'immigration*", a annoncé Marine Tondelier, secrétaire nationale du parti EELV. "*Un consensus s'est dégagé autour de la table sur le fait qu'il paraissait compliqué d'élargir la possibilité de tenir des référendums sur des sujets sociétaux tels que l'immigration*", a renchéri Fabien Roussel, chef de file du Parti communiste. "*Le président n'envisage pas pour l'instant cette possibilité*", a affirmé Jordan Bardella, du Rassemblement national, seul participant présent à réclamer cette consultation.

En famille. La raison du plus fou est toujours la meilleure. (Raymond Devos)

Mathilde Panot salue "*la parole de raison*" d'Emmanuel Macron sur l'islamophobie - BFMTV 17 novembre 2023

La patronne des députés insoumis s'est félicitée des propos du chef de l'État qui a appelé à éviter le "*rejet des musulmans*" près de six semaines après le début du conflit entre Israël et le Hamas. BFMTV 17 novembre 2023

J-C – Tandis que Macron cautionne le génocide des Palestiniens, quelle abrutie ! Il doit bien se marrer le despote ! Ils sont vraiment en-dessous de tout ces gens-là.

La France compte pour du beurre et Macron aussi. Si c'est le Deep State ou Davos qui le dit.

J-C - Les éditions en ligne de *Foreign Policy* dépendent de The Washington Post Company au travers de sa filiale The Slate Group.

Foreign Policy : la position de Macron sur la guerre contre Gaza est due à des pressions internes et à des ambitions personnelles - french.almanar.com.lb 17 novembre 2023

À l'heure où la France se déchire à cause de la guerre entre « *Israël* » et le Hamas, le président français Emmanuel Macron a adressé à « *Israël* » la critique la plus sévère de tous

les dirigeants du G7 depuis le début du conflit, et parle sans détour de la nécessité d'un cessez-le-feu à long terme.

Selon le journal Foreign Policy, il y a des raisons qui poussent Macron à critiquer « Israël » dans sa guerre contre Gaza, parmi lesquelles « *sa volonté de jouer un plus grand rôle sur la scène mondiale, en plus de la montée croissante de l'antisémitisme et de l'islamophobie en France.* »

Michel Viviorka, directeur de recherche à l'École des hautes études en sciences sociales de Paris, a déclaré : « *Si les choses continuent à être aussi préoccupantes au Moyen-Orient, la situation intérieure en France sera aussi horrible qu'elle l'est aujourd'hui.* »

Il a ajouté que Macron « *cherche à rester au courant de tous ces éléments, et ce n'est pas une affaire facile.* »

Selon Foreign Policy, « *la question n'est pas seulement liée à des problèmes internes, car les experts affirment que le départ de Macron des rangs des autres puissances occidentales et ses critiques publiques sur Israël pour son opération militaire ont également à voir avec l'aspiration de longue date de la France à la suprématie sur cette question sur la scène mondiale et son refus de simplement suivre la ligne dictée par les États-Unis.* »

Le journal constate que « *la position de la France sur la question israélo-palestinienne est traditionnelle et l'indépendance stratégique vis-à-vis de Washington est depuis longtemps l'un des projets favoris de Macron.* »

« *Malgré ces efforts pour se forger un rôle, la France est régulièrement confrontée à l'influence limitée dont elle dispose sur les événements régionaux. Les deux principaux acteurs extérieurs ici sont les États-Unis et l'Iran, Paris étant dans une position beaucoup plus faible.* », a déclaré Julian Barnes Deasy, directeur du programme Moyen-Orient et Afrique du Nord au Conseil européen des relations étrangères.

Plus tôt, le ministère français des Affaires étrangères avait déclaré « *qu'Israël n'a pas le droit de décider qui dirigera Gaza à l'avenir, et Gaza doit faire partie du futur État palestinien.* »

La source en anglais :

<https://foreignpolicy.com/2023/11/17/macron-israel-hamas-war-france-cease-fire/>

Les enfants imitent les tyrans qui sont au pouvoir. Que cela ne tienne, ces derniers redoubleront de cruauté et se vengeront sur leurs parents !

Le Mans : une enfant de 11 ans convoquée par le parquet pour une fausse alerte à la bombe dans un collège - leJDD 18 novembre 2023

Les élèves et le personnel du collège ont été immédiatement évacués, mercredi, après plusieurs alertes à la bombe reçues par l'établissement. Une jeune fille de 11 ans a été identifiée par les enquêteurs, rapporte *Le Parisien*. Le parquet précise que le collège Pierre

Gilles de Gennes du Mans a réceptionné, en seulement une semaine, « *cinq mails successifs annonçant la présence d'une bombe au sein de l'établissement* ». Les cours ont été annulés et l'enfant a été convoquée en présence de ses parents.

Trop jeune, l'écolière ne pourra pas être poursuivie pénalement par la justice. Elle sera toutefois convoquée devant le procureur de la République la semaine prochaine avec ses parents, relate le quotidien. Le communiqué précise que son irresponsabilité pénale « *ne fait nullement obstacle à la mise en œuvre de la responsabilité civile de ses parents, auxquels toute personne ou structure pourra solliciter indemnisation du préjudice subi* ». leJDD 18 novembre 2023

J-C – On est en présence de sadiques, il faut terroriser cette gosse et ses parents.

A la place du procureur j'aurais engueulé celui qui m'aurait dérangé et fait perdre mon temps pour rien.

Russie.

Russie-Égypte : une nouvelle route maritime sur le point d'être lancée - fr.sputniknews.africa 17 novembre 2023

La première livraison empruntant la nouvelle route maritime qui relie la Russie à l'Égypte aura lieu en décembre, a annoncé le groupe russe de transport FESCO. L'entreprise a considérablement augmenté son parc de navires, le développement de nouvelles liaisons internationales ayant eu lieu à la suite des sanctions antirusse.

L'Afrique est au centre de l'attention du groupe de transport FESCO, qui envisage de lancer, d'ici la fin de l'année, une nouvelle route logistique entre le port russe de Novorossiïsk sur la mer Noire et l'Égypte. Le service FESCO Egypt Direct Line assurera le transport de conteneurs frigorifiques vers Alexandrie, a précisé le groupe lors du forum "*Semaine des transports - 2023*" qui a eu lieu cette semaine à Moscou.

Des agrumes et d'autres fruits devraient être acheminés vers la Russie ainsi que des engrais, des légumineuses à grains et d'autres produits agricoles, de même que des produits de l'industrie du bois. Un bureau sera également ouvert en Égypte.

L'entreprise examine en outre la possibilité d'entrer sur les marchés du Maroc, de la Tunisie, de l'Algérie et de l'Afrique du Sud.

Les sanctions comme booster

Selon Guerman Maslov, vice-président de FESCO, l'entreprise a considérablement augmenté sa flotte maritime, et possède à présent 35 navires. Il y a deux ans, elle n'en possédait que 24.

Le départ des grandes entreprises de Russie en raison des sanctions liées à l'Ukraine avait stimulé des partenariats plus étroits en Asie, où FESCO coopère désormais activement avec de grands transporteurs chinois, selon le responsable.

"Les événements survenus dans le monde de la logistique constituent une opportunité unique pour les entreprises russes d'occuper des niches où il n'y a jamais eu d'entreprises russes et soviétiques", a déclaré M.Maslov.

Le groupe FESCO Transportation est l'une des principales sociétés russes de transport et de logistique multimodales. Elle possède actuellement 170.000 conteneurs équivalents vingt pieds (EVP).

La ligne devrait fonctionner une fois toutes les deux semaines et le trajet durer 7 jours.
fr.sputniknews.africa 17 novembre 2023